



Zum 30. Mal findet die Messe Aqua-Fisch in diesem Jahr in Friedrichshafen statt. Bis zum Sonntag (10.03.2024) präsentieren 124 Aussteller aus 11 Nationen alles rund ums Angeln, Fliegenfischen und die Aquaristik. Dazu gibt es ein prall gefülltes Rahmenprogramm.

Leadin

Zum 30. Mal findet die Messe Aqua-Fisch in diesem Jahr in Friedrichshafen statt. Bis zum Sonntag (10.03.2024) präsentieren 124 Aussteller aus 11 Nationen alles rund ums Angeln, Fliegenfischen und die Aquaristik. Dazu gibt es ein prall gefülltes Rahmenprogramm. Tim Kuchenbecker mit einem Überblick.

Die Aqua-Fisch ist Süddeutschlands größte Fischmesse. Es geht:

O-Ton

So Projektleiter Felix Klarmann. Und in jedem Bereich gibt es zahlreiche Highlights. Beim Angeln geht es am Stand des Start-Up-Unternehmens Capt'n Greenfin beispielsweise um einen nachhaltigen Kunstköder, erklärt Nico Hauschke.

O-Ton

Im Bereich der Aquaristik gibt es natürlich viele Stände, an denen man Aquarien, Pflanzen, das Zubehör und auch Fische selbst bekommt, aber das war es natürlich noch lange nicht.

O-Ton

Fliegenfischen kann man auf der Messe auch selbst mal unter Anleitung ausprobieren. Ein weiteres Highlight hier:

O-Ton

Viele Workshops und Vorträge gibt es an den drei Veranstaltungstagen. Neu ist in diesem Jahr auch der Garnelen-Tag, denn die Zucht und Haltung von Garnelen liegt total im Trend, sagt Thomas von der Heyde, vom Dähne Verlag.

O-Ton

Und diese Szene kommt auf der Aqua-Fisch zusammen. Eine Veranstaltung, die vor allem eins ist: bunt. Egal ob Profi oder Einsteiger - jeder Fischfreund dürfte sich hier richtig wohl fühlen.

Tim Kuchenbecker, Redaktion ... Friedrichshafen